

Se mantiene la Alerta Roja

Dos menores y un adulto detenidos por incendios en Región de Valparaíso

Tres personas han sido detenidas durante esta jornada por su presunta participación en los incendios que afectan a diversas zonas de la Región de Valparaíso.

El coronel Leonardo Cárdenas, jefe (s) de la Quinta Zona de Carabineros, detalló que “tenemos un detenido en San Antonio, quien haciendo uso de una herramienta tipo galletera habría generado un foco de incendio y por esta razón esa persona fue posteriormente detenida”.

“En Valparaíso hay dos adolescentes de 14 años que también fueron detenidos, por cuanto manipulando una lupa generaron la fuente de calor suficiente para iniciar la combustión de un artefacto pirotécnico, que fue el que generó finalmente un incendio de alrededor de 50 metros cuadrados de pastizal”, precisó.

Los siniestros han generado daños en la zona y tienen actualmente con Alerta Roja a las comunas de Quilpué, Viña del Mar e Hijuelas.

En Quilpué

Las autoridades reportaron 300 hectáreas consumidas por el incendio forestal denominado “Los Molles” en Quilpué, el cual se encuentra en combate.

En el lugar trabajan Bomberos de esta comuna, Carabineros, la Policía de Investigaciones, la Municipalidad de Quilpué, Bomberos de Villa Alemana, de Casablanca, de Puchuncaví y Quintero, como también la Conaf.

Recordemos que esta comuna es una de las que se encuentra en Alerta Roja.

La alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, indicó que “hasta ahora no sabemos el origen del incendio. Si bien estuvo desplegada PDI durante la tarde, recopilando antecedentes, no hemos tenido información respecto de su posible origen”.

Los equipos de emergencia mencionan que la mayor dificultad en el combate de los incendios ha sido el viento y las altas temperaturas.